

Psalm 13

Wie lange noch, HERR,
willst du mich ganz vergessen?

Wie lange noch verbirgst du dein Angesicht vor mir?
Wie lange noch muss ich Sorgen in meiner Seele tragen,
Kummer in meinem Herzen den ganzen Tag?

Wie lange noch darf sich mein Feind über mich erheben?
Blicke doch her, erhöre mich, HERR mein Gott!

Mach' hell meine Augen, damit ich nicht im Tod
entschlafen muss.

Sonst wird sich noch mein Feind rühmen:

"Ich habe ihn besiegt!";
dass meine Bedränger nicht jauchzen,
weil ich zusammenbreche,
ich aber baue auf deine Huld;
es jauchzt mein Herz ob deiner Hilfe.
Singen will ich dem HERRN,
der mir Gutes hat getan.